



Según informe de Contraloría fueron cuatro los profesionales.

Hospital Regional: abren sumarios por atender con licencia

El mal uso de licencias médicas investigado por Contraloría ha relevado una crisis en el sistema público de salud, y a esta situación se suma una nueva información.

La segunda investigación elaborada desde Contraloría dejó al descubierto que al menos unos 250 médicos de servicios públicos del país estaban con licencias médica mientras atendían en el sistema privado de salud. En el Biobío son seis casos que habrían realizado esta acción, pertenecientes al Servicio de Salud Concepción (SSC), y cuatro de ellos son del Hospital Guillermo Grant Benavente (HGGB).

El director del establecimiento de salud, Claudio Baeza, contó que la semana pasada llegó el informe reservado al director de Servicio de Salud Concepción, con los seis casos. "Son cuatro facultativos que estando con licencia médica atendieron

partos en el sistema privado. Eso es lo que informa el reservado que llega y se manda desde contraloría. De manera inmediata se dispuso un sumario administrativo, de acuerdo a lo instruido también por la contralora, que va a tener un plazo de 30 días en su resolución y posterior a ello se tomarán las decisiones administrativas que corresponden y dictan el sumario", indicó Baeza.

Actualmente, esta situación está en etapa de investigación a partir de la información que fue emanada desde el informe confidencial de Contraloría.

Sobre las sanciones que podrían enfrentar los especialistas del HGGB, el directivo indicó que "el estatuto administrativo establece las sanciones bien claras que van desde la primera medida, que es la censura hasta la destitución del cargo, si es que efectivamente se comprueban los hechos denunciados".